



Bulletin d'information 1

Le Comité central labmed suisse informe sur le projet en cours «Repositionnement dans la formation professionnelle»

Que les professions et par conséquent les activités et les exigences dans toutes les professions sont perpétuellement en mouvement est une réalité bien connue. Les associations professionnelles et les responsables de formations de base et continue de toute la Suisse sont régulièrement appelés à adapter leurs profils professionnels aux développements en cours.

labmed suisse a déjà lancé plusieurs opérations de repositionnement de la formation technicienne/technicien en analyses biomédicales. Le comité central a la ferme volonté de satisfaire aux exigences accrues de la profession. Le positionnement actuel au niveau ES ne suffit plus aux développements technologiques ultrarapides. De plus, sur le plan international, la Suisse est de plus en plus à la traîne avec ce positionnement. Avec des études auprès d'une Haute Ecole Spécialisée, nos étudiantes et étudiants pourraient remplir les exigences professionnelles des années à venir et continuer de satisfaire aux développements ultrarapides dans le domaine de la santé.

Le comité central avec la coprésidente Madame Antoinette Monn va entreprendre ce projet avec le soutien d'un groupe de projet et d'un bureau externe spécialisé. Des informations régulières seront présentées.

Groupe de projet repositionnement formation labmed suisse